

## **SMABTP : Philippe de Rancourt de Mimerand est nommé Directeur Production IARD**

À compter du 1<sup>er</sup> décembre, Philippe de Rancourt de Mimerand est nommé Directeur Production IARD de SMABTP et intègre le Comité de Direction du groupe. Dans ses nouvelles fonctions, Philippe de Rancourt de Mimerand sera en charge de l'accompagnement et du pilotage des équipes opérationnelles de souscription, de production et de recouvrement du groupe au siège et en régions avec une exigence de haute qualité de services pour les clients.



Philippe de Rancourt de Mimerand est diplômé en assurances de l'institut supérieur Sully à Marseille et a suivi un master en droit immobilier et de la construction à l'Institut Economique et Juridique de l'Habitat (I.C.H). Il a débuté sa carrière au sein de compagnies d'assurances et de cabinets d'expertises construction avant de rejoindre le groupe SMABTP en 2000. Il y exerce des fonctions de responsable de service production et de responsable commercial avant d'être nommé, en 2012, directeur régional Centre et Poitou Charentes. Il avait rejoint en 2015 Toulouse pour diriger la région Sud-Ouest puis Occitanie en 2021.

### **À propos**

*Avec un chiffre d'affaires assurances de 3,5 milliards d'euros et plus de 4 000 collaborateurs, le groupe assure pour l'ensemble de leurs besoins en assurance plus de 180 000 clients et sociétaires : entreprises, professionnels, artisans, dirigeants, particuliers.*

*Outre SMABTP, SMAvie BTP et leurs filiales, le groupe est constitué, via la société de groupe d'assurances mutuelles du BTP (SGAM btp), de Auxiliaire BTP et de Cam BTP.*

*Depuis plus de 160 ans, il est le spécialiste de l'assurance de responsabilités professionnelles des métiers de la construction et de l'immobilier, des dommages aux biens et des flottes automobiles. Il dispose également d'une offre en assurances de personnes (assurance vie, épargne, prévoyance, retraite, santé...) destinée aux entreprises et aux particuliers.*

*SMABTP distribue ses offres via son réseau de conseillers en assurances implantés partout en France et en outre-mer et plus de 600 courtiers partenaires. Le groupe compte également cinq filiales à l'étranger : Asefa en Espagne, Victoria Internacional au Portugal, SMA Belgium en Belgique, DUPI aux Pays-Bas et SMABTP Côte d'Ivoire SA en Côte d'Ivoire*